

Kontakt für Rückfragen:

Stadt Bielefeld, Umweltamt

Birgit Reher

0521-51-2870

birgit.reher@bielefeld.de

B.A.U.M. Consult GmbH

Johannes Auge

02381-30721-170

j.auge@baumgroup.de

Pressemitteilung

Startschuss für Mobil.Pro.Fit Bielefeld und Kreis Gütersloh

Förderung für regionale Betriebe zum Mobilitätsmanagement geht in die erste Runde

Gemeinsam mit vielen Partnern aus der Region sind die Stadt Bielefeld und der Kreis Gütersloh eine von elf bundesweiten Modellregionen für das Projekt Mobil.Pro.Fit. und bieten damit örtlichen Betrieben und Einrichtungen die Chance ihre betriebliche Mobilität zu optimieren.

Nun starten die ersten fünf Betriebe am 23.März in die erste Runde. Landrat Sven-Georg Adenauer gab dazu in Gütersloh den Startschuss und unterstrich: „Für den Wirtschaftsstandort Kreis Gütersloh ist eine nachhaltige Mobilitätsentwicklung von besonderer Bedeutung.“ Beim Projekt dabei sind die Deutsche Post AG, Dr. Hesse GmbH & Cie KG, die Kreisverwaltung Gütersloh und die Stadtwerke Gütersloh. Im Anschluss an die Auftaktveranstaltung beginnen die Teilnehmer direkt mit dem ersten Workshop.

Gemeinsam in einem Netzwerk werden die Teilnehmer über neun Monate fachlich begleitet und entwickeln eigene Mobilitätskonzepte. Das betrifft sowohl die betriebsinterne Mobilität und den Fuhrpark als auch die Arbeitswege der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

In vier Fachworkshops und individuellen Fachberatungen im Betrieb durch Mobilitätsberater der B.A.U.M. Consult GmbH aus Hamm werden die Grundlagen zum Mobilitätsmanagement vermittelt sowie Daten erfasst und bewertet.

Ziel des Projektes ist es, dass sich die Betriebe in den nächsten neun Monaten intensiv austauschen und eigene Mobilitätskonzepte entwickeln, die anschließend umgesetzt werden. Hierbei setzen die Teilnehmer unterschiedliche Schwerpunkte.

So hat z. B. der Kreis Gütersloh einen eigenen Mobilitätsmanager ausgebildet, der nun Mobil.Pro.Fit. zur intensiven Analyse der Verkehrsströme rund um die Kreisverwaltung und deren Optimierung nutzen wird. Die Firma Dr. Hesse GmbH & Cie KG führt schon seit einigen Jahren eine CO₂ Bilanzierung durch und weiß deshalb, dass der Bereich Mobilität großes Potential zur Einsparung von CO₂ und Kosten birgt.

Die Stadtwerke Gütersloh wollen nicht nur selbst ihren Betrieb analysieren, sondern auch ihr Fachwissen im Bereich Elektromobilität in die Runde einbringen.

Unterstützt werden alle Betriebe durch die Mitglieder des Lenkungskreises, in dem unter anderem auch MoBiel mitarbeitet.

Entwickelt wurde Mobil.Pro.Fit. vom B.A.U.M. (bundesdeutscher Arbeitskreis für umweltbewusstes Management), weil immer mehr Betriebe Bedarf für Veränderungen im Bereich Mobilität erkannt haben.

Weitere Informationen

Weitere Infos zu Mobil.Pro.Fit. gibt es auch unter www.mobilprofit.de/Bielefeld_Kreis_Guetersloh